

Energiepolitik

Stand: September 2022

Die Stiftung Kloster Eberbach verpflichtet sich, zu einem effizienten und nachhaltigen Umgang mit Energie und natürlich begrenzten Ressourcen.

Unser Ziel ist es, unseren spezifischen Energieverbrauch kontinuierlich zu reduzieren. Deshalb haben wir ein Energiemanagementsystem eingeführt und tragen dafür Sorge, dass die Prozesse innerhalb dieses Systems stetig verbessert werden.

Anhand dieser Energiepolitik leiten wir Ziele zur Steigerung der Energieeffizienz ab. Um diese zu erreichen, ernennt der Vorstand einen Energiemanagementbeauftragten und stellt die nötigen Ressourcen zur Festlegung, Umsetzung und Überprüfung zur Verfügung.

Wir halten alle relevanten rechtlichen Verpflichtungen und Anforderungen ein und überprüfen dies in regelmäßigen Abständen.

Um das Bewusstsein im Hinblick auf effiziente Energienutzung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ständig zu erweitern schulen wir diese regelmäßig zu energierelevanten Themen und kommunizieren unsere Energiepolitik und unsere Ziele sowohl unseren eigenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern als auch allen im Auftrag arbeitenden Personen.

Wir überprüfen und bewerten unsere Energiepolitik und alle daraus abgeleiteten Energiemanagementaktivitäten in regelmäßigen Abständen und passen sie gegebenenfalls sich ändernden Rahmenbedingungen an.



Timo Georgi
Vorstandsvorsitzender



Marcel Bremser
Mitglied des Vorstandes